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快讯

新乡：大力推广应用新型建筑

节能体系

日前， 新乡市政府制定资金补贴办

法， 大力推广应用新型建筑节能结构体

系 （以下简称

CL

建筑体系）。 据悉，

CL

建筑体系是一种新型复合墙建筑结构体

系，同其他结构相比具有环保、节能、抗

震等诸多优点。 （据《新乡日报》）

点评：政府补贴，使一些成本暂时降

不下来的环保、 节能创新措施得以尽快

推广，不啻为远见之举！

濮阳：今年重点民生工程敲定

濮阳市日前确定了

2011

年十项重点

民生工程并明确了责任单位。 经过广泛

征集和反复论证磋商落实， 最终确定了

49

个项目，涉及安居、就业、社会保障 、

支农惠农、公共设施建设、教育发展、医

疗卫生、生态环境、食品药品安全、平安

建设等十个方面。 （据《濮阳日报》）

点评： 十项重点工程， 明确责任单

位，最好再倒排工期，使工程尽快完工，

百姓早日受益。

我市保障性安居工程项目进展顺利

已开工建设各类保障住房 5745套

本报讯 （记者秦秦 通讯员李刚

星） 近日， 记者在我市房产管理中心了

解到，截至

4

月底，我市各类保障住房项

目已开工建设

46.78

万平方米 ， 共计

5745

套。

今年， 我市经济适用住房省定目标

为新开工

1831

套，竣工

1500

套。市定目

标新开工

2905

套，竣工

1800

套。 目前，

列入省定经适房计划的东城花园等

4

个

项目，已开工

3.6

万平方米；列入市定经

适房（集资建房）计划的东信职工安置小

区等

5

个项目，已开工

0.4

万平方米。

公共租赁住房省定目标为新开工

3000

套，竣工

1700

套。 市定目标新开工

4749

套，竣工

1889

套。 目前，列入我市

今年目标管理的

7

个项目， 已落实地块

的项目有

6

个，共计

3749

套。

棚户区改造方面， 省定目标为城市

和国有工矿棚户区改造

8900

户、国有林

场棚户区（危旧房）改造

67

户、国有垦区

危房改造

716

户 。 市定目标为新开工

12897

户、

119.6

万平方米； 另外完成拆

迁面积

188.4

万平方米，拆迁户数

11516

户。截至目前，计划开工的

16

个项目中，

6

个项目已经开工， 完成开工户数

4024

户，完成开工面积

35.86

万平方米。

此外，廉租房建设

2011

年省定新建

廉租住房中央预算内投资建设的

3

个项

目地块已全部落实，近日将开工建设；市

定新增项目

1

个及棚户区改造、 经济适

用房项目配建廉租房，地块均已落实。
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我市保障性安居工程项目进展顺利

已开工建设各类保障住房 5745套

本报讯 （记者秦秦 通讯员李刚

星） 近日， 记者在我市房产管理中心了

解到，截至

4

月底，我市各类保障住房项

目已开工建设

46.78

万平方米 ， 共计

5745

套。

今年， 我市经济适用住房省定目标

为新开工

1831

套，竣工

1500

套。市定目

标新开工

2905

套，竣工

1800

套。 目前，

列入省定经适房计划的东城花园等

4

个

项目，已开工

3.6

万平方米；列入市定经

适房（集资建房）计划的东信职工安置小

区等

5

个项目，已开工

0.4

万平方米。

公共租赁住房省定目标为新开工

3000

套，竣工

1700

套。 市定目标新开工

4749

套，竣工

1889

套。 目前，列入我市

今年目标管理的

7

个项目， 已落实地块

的项目有

6

个，共计

3749

套。

棚户区改造方面， 省定目标为城市

和国有工矿棚户区改造

8900

户、国有林

场棚户区（危旧房）改造

67

户、国有垦区

危房改造

716

户 。 市定目标为新开工

12897

户、

119.6

万平方米； 另外完成拆

迁面积

188.4

万平方米，拆迁户数

11516

户。截至目前，计划开工的

16

个项目中，

6

个项目已经开工， 完成开工户数

4024

户，完成开工面积

35.86

万平方米。

此外，廉租房建设

2011

年省定新建

廉租住房中央预算内投资建设的

3

个项

目地块已全部落实，近日将开工建设；市

定新增项目

1

个及棚户区改造、 经济适

用房项目配建廉租房，地块均已落实。
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本报讯 （通讯员陈献军、 曹红

斌） 在探索发展新路中， 马村区确

立了“转型升级求突破”的工业发展

思路，加速推进转型升级，加快转变

发展方式， 使区域经济的发展活力

不断增强。今年一季度，该区地区生

产总值完成

5.5

亿元，同比增长

16.6%

，呈现了经济发展良好开局。

“转型，首先要解放思想，转变观念。 在大招商工作中，把招商引资

转变为招商选资，大力引进成长性高、科技含量高、环保持续的新兴产

业。 ”马村区委书记林宪振对转型认识深刻。

从招商引资到招商选资，是马村区转变发展方式的重要抉择。在这

种理念的指引下，该区大力培育发展电子、生物、新材料三大新兴产业，

先后引进了低碳节能式模块化住宅、超硬切割钢丝、大单晶金刚石、

7-

ACA

生物制药等项目，为全区经济工作注入新的活力。 健康元生物制

品有限公司引进的

7-ACA

生物制药项目投产后，生产效益明显，产品

全部出口，目前已完成出口额

500

多万美元。

“传统产业是相对高新技术而言的，但并不是落后产业，更不是夕阳

产业。 传统产业的壮大在带动经济发展的同时，也为高新技术的发展提

供了支撑。因此，我们在一手抓高新技术产业发展的同时，一手抓传统产

业的改造升级。 ”该区区长孟令武谈起传统产业的转型升级如是说。

根据这一思路， 该区在传统产业的转型升级上加足马力， 先后制

定、出台了一系列措施，鼓励企业进行技术改造，加大产品结构调整力

度，增添企业发展后劲，提高企业竞争力。 （下转二版

②

）

本报讯 （通讯员李骏鸣、 秦林

林） 焦作瑞丰纸业公司

15

万吨造

纸及化机浆升级改造项目紧锣密鼓

上马， 天创公司风电产业园项目正

在紧张建设……走在武陟县产业集

聚区内， 笔者感受到该县发展工业

经济热潮涌动。

“十二五”开局之年，处于“优势

彰显期，机遇叠加期，发展黄金期，

增速关键期”的武陟，确立了以工业

化为核心、 以项目建设为支撑的总

思路，树立大开放理念，优化区域布

局，加快发展高新技术产业，走新型

工业化道路， 重点发展支柱产业和

优势产业，推进产业结构调整，提升

企业自主创新能力， 实现经济可持

续发展。

三个“不断”抓创新。 不断扩大

龙头企业群体、 不断壮大支柱产业

规模、不断增强企业核心竞争力，激

发工业经济内生性动力。 该县企业

自主创新能力明显增强， 去年新增

市级工程技术中心

3

家、 省级企业

技术中心

3

家， 建立了全省首家造

纸装备院士工作站， 创建了全国造

纸装备科技创新示范基地， 高新技

术企业完成增加值

4280

万元，增长

26.1%

； 规模以上工业增加值完成

101

亿元，增长

22%

；四大支柱产业

完成工业增加值

68.2

亿元 ， 增长

23.1%

。该县今年继续加大技术改造

力度，用新技术、新材料、新工艺、新

装备改造提升传统产业， 提高技术

装备水平， 发展高附加值产品。 目

前， 该县有

3

个项目列入国家高新

技术产业化项目，（下转二版

①

）
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孙立坤对防灾减灾日宣传活动作出批示

增强防灾减灾意识 提高防灾减灾能力

本报讯 （记者张冬 实习生李新

元、 侯昱坤）

5

月

12

日是汶川地震三

周年纪念日， 也是我国第三个防灾减

灾日。

5

月

10

日，市委副书记、市长、市

应急委主任孙立坤专门对今年防灾减

灾日宣传活动作出批示。 批示指出，增

强人民群众的防灾减灾意识， 提高全

社会的防灾减灾能力， 是防灾减灾工

作的一项重要内容， 也是应急管理工

作的一项重要内容。 市应急办要以防

灾减灾日为契机， 切实组织有关部门

作好宣传活动，让应急知识深入人心，

让安全意识深入人心， 真正做到有备

无患、防患未然，切实保障人民群众生

命财产安全。

为此， 我市各部门积极采取措施

向市民进行防灾减灾科普宣传。 市地

震局在单位网站上开设专栏， 刊登活

动信息、科普知识，并深入社区、学校

进行宣传。 市气象局向群众赠送了《农

村气象灾害避险指南》、《气象灾害预

警信号及防御指南》等科普图书，并组

织农业气象技术人员、 气象志愿者深

入乡村街道、田间地头，宣传气象防灾

减灾科普知识。 我市其他部门也积极

行动， 纷纷宣传和本系统相关的防灾

减灾知识。

5

月

12

日活动当天， 由我市各部

门参与的宣传活动也引起了广大市民

的关注， 纷纷咨询应对灾难的正确做

法。 当日，我市各部门共设立了

16

个

咨询台， 摆放了

40

余块宣传展板，发

放了

1.2

万余份有关宣传资料，并进行

了应急器材展示。 各县市区也设立了

宣传活动分会场， 组织开展集中宣传

活动。

①5

孙立坤在南水北调焦作城区段设计方案汇报会上强调

坚持国际水准全国一流的标准

设计好绿化带和跨渠桥梁景观

本报讯 （记者董柏生、 麻酩） 昨日上

午，市四大班子领导听取了南水北调焦作城

区段绿化带设计方案和七座跨渠桥梁景观

设计方案汇报。 市委副书记、市长孙立坤强

调，绿化带和跨渠桥梁景观设计要注重美观

与特色相结合，功能与安全相结合，科学与

经济相结合，景观建设与保护水质环境相结

合， 城区绿化带开发与城区外的开发相结

合，将绿化带建成国际水准、全国一流、南水

北调工程的地理性标志。

市领导王明德 、郭国明 、王太峰 、贾武

堂 、赵海燕 、秦海彬 、杨娅辉 、田跃曾 、张建

国 、张建设 、张动天 、白富海 、贾书君 、胡新

向 、刘东成 、周备锋 、和金贵 、孔祥群 、郝立

富，市厅级干部李世友、魏丰收、马明仁、田

立杰、李海松、范涛出席会议。

会上， 设计单位汇报了南水北调焦作

城区段绿化带设计方案， 并展示了七座跨

渠桥梁景观设计方案。 副市长贾书君对绿

化带、 跨渠桥梁设计的有关情况作了介绍，

与会领导对绿化带设计方案和跨渠桥梁设

计方案提出了中肯的意见和建议。

在听取了大家的发言后， 孙立坤指出，

南水北调焦作城区段绿化带和跨渠桥梁的

设计、建设，是提升焦作城市品位、拉长旅游

产业链条、建设宜居城市、 提高全市人民幸

福指数的民心工程， 中央关注， 省委、 省

政府关注， 全市人民更关注。 我们在前期

的规划设计上做了大量的工作， 花费了不

少力气， 大家从焦作的实际出发， 对绿化

带和跨渠桥梁的设计提出了很好的意见和

建议。 绿化带设计对焦作的长远发展起着

非常重要的作用， 设计单位和相关部门要

特别注意考虑安全问题、 功能问题、 水质

问题、 品位问题和经济问题。 设计方案要

注重适域， 根据焦作的历史文化进行开发

设计， 突出文化品位。 要注重适势， 根据

焦作的地势特点进行设计， 突出每一段特

色。 要注重适度，根据焦作的气候条件选择

合适的花木，突出休闲绿化。

孙立坤强调， 南水北调城区段绿化带

设计方案一定要结合焦作的实际情况， 突

出焦作特色。 一是美观与特色相结合。 桥

梁、 绿化带设计要更加突出美观， 与周围

的景物相协调， 增强城区旅游吸引力。 同

时， 要在建筑风格的细化上下工夫， 进一

步彰显我市的历史文化地域特色。 二是功

能与安全相结合 。 要保障人流车流通畅 ，

满足人民群众出行和休闲要求。 要特别重

视桥梁的设计安全， 要有足够的承载和泄

洪能力， 处理好城区防汛与桥梁、 绿化带

之间的关系。 三是科学与经济相结合。 要

优化各类设施布局， 项目设计与周边建筑、

市政设施 、 管线规划要做好衔接 。 桥梁 、

绿化带要与控规区规划相衔接， 满足商业

开发需要。 要进一步优化设计， 降低工程

造价和将来的维护费用。 四是景观建设与

保护水质环境相结合， 提高绿化带的利用

率， 提升城市的内涵。 五是城区绿化带开

发与城区外的开发相结合 ， 要通盘考虑 ，

在加快城镇化进程、 新农村建设中提前搞

好绿化带的规划设计。

①5

切实加强科技创安工作

本报讯 （记者邓帆） 全市科技创安工作会议昨

日召开。 会议贯彻落实了全市平安建设暨政法工作

会议精神，并就今年科技创安工作进行再动员、再部

署。市委常委、政法委书记原振喜，副市长、市公安局

长丁保东出席会议并讲话。

会议宣读了市综治委《关于切实做好“数字焦作

视频监控系统”建设协调配合工作的通知》。

原振喜就抓好此项工作要求， 各县市区要对照

年度目标责任保证书，分解任务，细化措施，逐项落

实。 要加强领导，狠抓落实。 要通力配合，务求实效，

确保年度任务不折不扣完成。

丁保东就进一步推进科技创安、 打造 “数字焦

作”提出了明确要求。

①5

重建也要重管

最近听到一些市民反映，部

分小区、游园内的健身器材得不

到很好地维护，致使一些器材不

能发挥应有的作用，希望有关部

门予以重视。 重建不重管的问

题，在很多健身器材点都可以看

到， 由于市民格外重视健身，这

一问题较为突出，因此有必要议

论议论。

近年来，由于政府重视全民

健身活动， 不少地方在一些小

区、游园投资配置了不少健身器

材， 为市民健身提供了方便，市

民对此反映是好的。 但是，由于

重视建设而忽视管理，也出现了

一些问题。 这些健身器材，少的

投资几百元， 多者投资上千元，

一经建设好， 便没有人管理了。

由于管护不到位，致使一些器材

损毁后影响了市民健身，也影响

了政府形象。 例如，一个健身转

盘，需要经常上上油、保养保养，

这样问题就会少些，坏的几率就

小些，即便一个钢珠坏了，及时

换上，问题就解决了。但是，由于

没人管护，出现问题了，市民想

向有关部门反映，一是不知向哪

个部门反映， 二是没有联系方

式，结果造成工作被动、器材损

毁。事实上，如果一个小游园、一

个社区都安排人管这个事，也有

点劳民伤财。 办法总是人想的，

我们在建设的时候在健身器材

上写上联系电话，市民有什么问

题打个电话，有关部门派人来解

决， 这个问题不就迎刃而解了

吗？其实，很多事不是不好解决，

而是我们没有用心来解决。

我们常说好事要办好、好事

要办实，就是这样一个道理。 只

要我们用心解决，就一定能把这

些问题解决好。一些看似简单的

问题，也代表着政府形象，希望

有关部门予以重视。

①3

焦作军分区在高校

开展征兵宣传活动

本报讯 （记者孙军） 昨日上午， 焦作军分区在

我市各高校开展了征兵宣传活动。 市委常委、 副市

长赵建军， 焦作军分区领导王继元、 李增建、 董建

亚、元相学到各高校察看今年征兵宣传工作。

赵建军、王继元一行先后到河南理工大学、焦作

大学、河南理工大学万方科技学院等高校，察看了各

高校的征兵宣传情况，听取了学校的征兵宣传工作汇

报，并为前来咨询报名的学生解答了相关问题。

①5

我市召开《焦作新区

空间发展战略规划》

深化方案汇报会

本报讯 （记者郭树勋、 刘正文） 《焦作新区空

间发展战略规划》 深化方案汇报会昨日在市迎宾馆

举行。 市领导王明德、王太峰、赵海燕、张建设、贾书

君，市政府秘书长李海松、新区管委会主任杜宇、新

区党工委书记郜小方参加会议。

会上， 杜宇汇报了 《焦作新区空间发展战略规

划》深化方案编制情况；上海同济城市规划设计研究

院的有关专家从新区产业规划、空间发展战略规划、

交通规划、 景观和统筹规划等四个方面全面进行了

汇报。 与会人员对《焦作新区空间发展战略规划》深

化方案提出了改进意见和建议。

王明德在讲话中指出， 高标准新区需要高标准

的规划，高标准的规划需要高标准的设计单位，新区

规划要注重统筹城乡规划，把新区农民生产、生活安

置好，让新区农民先富起来。

①5

位于南通路与民主南路之间的精品月季园效果图。

(

根据南水北调焦作城区段办公室提供的视频截图

)
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马坡居委会的“三道防线”

本报记者 杨仕智

沁阳有个城中村叫马坡，早些年，

这儿曾经是出了名的乱村。

马坡居委会有

1800

多口人，别看

这儿人不多，不安定因素却不少。一是

人员复杂。二是管理难度大。这儿地处

闹市区，干啥营生的都有，磕磕碰碰的

事避免不了。

“自打有了‘三道防线’，马坡可安

生多了。 ”马坡居委会主任吴国防说。

第一道防线叫“解忧线”。 谁家有

了难事，有了困难，居委会干部就真心

实意地帮他们排忧解难。 吴国防说：

“乡亲们有活儿干，有钱赚，家家户户

生活得幸福美满。 有了这道防线，矛

盾、纠纷自然就减少了。 ”

马坡居委会原有

5

名孤寡老人，

全都被送进了沁阳市一流的养老院安

度晚年。 去年，

2

名老人去世，居委会

还花钱为他们办了丧事。

居民李斌家有三口人，自个儿有智

力障碍，媳妇肢体残疾，生活困难。 居委

会干部专门给他找了份打扫卫生、拉垃

圾的差事，一个月收入上千元钱，另外

还给他家办了低保。 （下转二版

③

）

5

月

12

日，武

陟县贝贝特玩具有

限公司的员工在整

理玩具布料。 该公

司位于武陟县产业

集聚区内， 公司产

品出口美国、日本、

韩国等国家， 解决

了

500

多人的就业

问题。

冯小敏 摄

在解放区焦北街

道花园街社区 ，有一

支由退休女党员组

成的文艺队，她们用

文艺节目宣传党的

方针政策，参与各项

公益事业 。 图为昨

日，文艺队的队员正

在教练指导下练习

舞蹈。

唐玉磊 摄

本报讯 （通讯员焦旅） 昨日， 由市国泰旅行社组

织的哈尔滨旅游专列到达我市。今日，由云台山国际旅

行社组织的“云台山号”北京到焦作旅游专列也来到焦

作。 截至目前，我市今年共迎来了

8

列旅游专列。

哈尔滨北京旅游专列抵焦


